

[Observatorio de la Diversidad de Mugak](#)

Observatorio de medios

- [Inicio](#) »
- Observatorio de la Diversidad
-

[Suscríbete al boletín](#)

En esta noticia:

- Periódico: [El Mundo](#)
- Área: [Catalunya](#)
- Género informativo: [Información](#)
- Bloques de contenido. Titulares: [Hostilidad - Discriminación - Racismo](#)
- Fuente principal: [Admin. Autonómicas](#)
- Idioma: Castellano

Pincha en el enlace para encontrar más noticias de las mismas características.

Un condenado por el crimen de la Vila Olímpica jugaba en el Bada-Bing

[El Mundo](#), NANDO GARCIA, 15-01-2009

Valentín Moreno estaba en régimen de semilibertad por asesinar a un joven Barcelona

Valentín Moreno Gómez, el principal condenado por el denominado crimen de la Vila Olímpica jugaba en el equipo de Tercera Regional Bada – Bing, cuyos integrantes agredieron el pasado sábado a miembros del equipo rival de origen sudamericano Club Atlético Rosario Central. Este joven de 26 años apaleó brutalmente junto a varios amigos a Carlos Javier Robledo Peña el 1 de abril de 2000 a la salida de una discoteca. Fue condenado en el año 2002 a ocho años de internamiento y cinco de libertad vigilada por la Audiencia de Barcelona, por lo que difícilmente se podía haber cumplido su pena cuando participó en las agresiones del sábado teniendo en cuenta que únicamente permaneció cuatro meses y 10 días en prisión provisional.

Fuentes del Departament de Justícia de la Generalitat explicaron ayer que actualmente este joven está en régimen de semilibertad.

Moreno fue condenado por la Ley del Menor por cuatro horas, ya que estaba a punto de cumplir los 18 años cuando participó en el asesinato de Carlos Javier Robledo, lo que generó un gran debate sobre esta ley. Al ser menor de edad, un juez le impuso 12 años de internamiento en un centro cerrado, pero la Audiencia de Barcelona rebajó el fallo a ocho años y cinco de libertad vigilada. Este joven ha sido detenido en diversas ocasiones por agresiones y robos y acumula un amplio historial delictivo. El

Tribunal Supremo condenó también a seis de los jóvenes que participaron en el crimen a penas de hasta 32 años y 10 meses de cárcel.

Este joven llevaba el número 88 en el dorsal de la camiseta de su equipo. Esta cifra es la forma secreta de mencionar Heil Hitler, que es el saludo nazi.

Tras conocerse lo ocurrido el sábado, el Comité de Competició i Disciplina Esportiva de la Federació Catalana de Futbol suspendió a cuatro jugadores del Bada – Bing como presuntos autores del apaleamiento que sufrieron varios futbolistas y directivos del Rosario Central. Los jugadores sancionados fueron David López Ramos, Daniel Aguayo González, Carlos Raya González y, como no podía ser de otra manera, Valentín Moreno Gómez. Ayer, el mismo comité de disciplina decidió apartar también de forma cautelar de la competición a este club.

Los hechos se produjeron el sábado cuando este conjunto se enfrentó al Rosario Central. Según explicaron los jugadores de este último equipo, diversos seguidores empezaron a gritarles insultos racistas hasta que en el minuto 74 decidieron abandonar el encuentro. Fue entonces, cuando varios integrantes del Bada – Bing y una treintena de seguidores acorralaron y golpearon a siete futbolistas y tres directivos que tuvieron que recibir asistencia médica.

Los Mossos d'Esquadra tenían un aviso de la Federació Catalana de Futbol para un partido que debía disputar este equipo, que ya había protagonizado incidentes similares, en los próximos días. No obstante, respecto al polémico encuentro del sábado, la Policía catalana no tenía notificación alguna por un error a la hora de enviar un correo electrónico desde la federación.

A pesar de las llamadas telefónicas de los jugadores del equipo Rosario Central durante las agresiones, finalmente acudió la Guardia Urbana y posteriormente los Mossos d'Esquadra, aunque a su llegada habían finalizado los incidentes. No obstante, la Policía autonómica está investigando lo ocurrido, entre otros datos, gracias a un vídeo que grabó un amigo del árbitro, también de origen sudamericano, y que fue entregado a los Mossos.

[Enviar a un amigo](#)

[Texto en la fuente original](#)

(Puede haber caducado)

2006-2013 [Mugak](#) | Desarrollado por [eFaber](#)